Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 60 m2
Référence 82841006
Prix 750 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A proximité du parc monceau, barnes vous présente en exclusivité un ancien atelier
d'artiste au 2eme étage d'un tres bel immeuble ancien avec ascenseur et gardien.
I'appartement au calme sur cour dispose de tres beaux volumes et se compose
comme suit : une entré ouverte sur le séjour, une buanderie, une cuisine séparé. En
mezzanine, une chambre avec de nombreux rangements et une salle de bains avec
toilettes. Une cave complete ce bien. Honoraires a la charge du vendeur - nombre
de lots dans la copropriété: 107 - montant moyen de la quote-part de charges

courantes 2,544 €/an - montant estimé ...

Barnes is listing a former artist's studio on the 2nd floor of a beautiful old building
with a lift and a concierge, 300m (328 yards) from parc monceau. This quiet
apartment overlooking a courtyard offers great volume and is laid out as follows:
entrance hall opening onto the living room, laundry room and separate kitchen.
Bedroom with plenty of storage space and bathroom with toilet on the mezzanine.
Cellar also included. Barnes courcelles has the exclusive listing of this property.
Agency fees payable by vendor - nombre de lots dans la copropriété: 107 -

montant moyen de la quote-part de ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES
108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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